

L'éveil à la foi 1 : la main tendue avec l'accueil

Le thème de la première rencontre pour l'éveil à la foi était la main. Elle a pour but de permettre aux élèves de découvrir la richesse de ses mains et celles des autres.



Avec la main, nous pouvons faire du bien. Par exemple aider sa maman dans la maison, aider sa grand-mère à porter une lourde charge ou sa petite sœur qui ne sait pas marcher

Mais avec la main on peut aussi faire du mal : frapper, casser, arracher, détruire, prendre sans permission quelque chose d'interdit...



Le Père Christian nous a expliqué qu'il nous faut donc apprendre à nous servir de nos mains au mieux et nous avons besoin que Dieu nous aide, qu'il nous tende la main et qu'il nous accueille pour à notre tour faire au mieux !

Ensuite nous avons tous accroché sur un panneau nos mains que nous avons décorées en classe.



Nous avons aussi vu les gestes des mains qui sont faits lors des sacrements, pour rappeler la présence de Jésus aujourd'hui.



C'est le cas lorsque nous faisons le signe de croix.
Dieu a des mains pour bénir, des bras pour entourer et pour pardonner. Nous sommes tous invités à être à l'image de Dieu.
Pour finir quelques-uns d'entre nous ont lu une prière.



Avant de retourner dans nos classes pour faire un coloriage sur la main, nous avons tous chanté debout.

